



### Ya opera piscina terapéutica para adultos mayores en Centro de Salud Lorenzo Arenas



La piscina es para personas con limitaciones de movilidad.

Ya entró en funcionamiento la piscina terapéutica temperada del Centro Integral para el Adulto Mayor (Ciam) Cefsam Lorenzo Arenas, en la comuna de Concepción. La infraestructura tiene 28 metros cuadrados, capacidad para 12 personas y está diseñada especialmente para atender a adultos mayores con limitaciones de movilidad y patologías trau-

matológicas. "Esperamos que el estándar de estos futuros recintos sea desde aquí hacia arriba", señaló el alcalde de Concepción, Álvaro Ortiz, durante la inauguración de la piscina. La autoridad comunal destacó la iniciativa, por lo que en el futuro esperan construir este tipo de recintos en el sector Collao/ Palomares y Nonguén, y otro en Barrio Norte.